Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Pieces
Superficie 350 m2
Référence 3928
Prix 1 800 000 €

Morzine
Maison a vendre (74110
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Maisons &
APPARTEMENTS

Superbe chalet spacieux de 8 chambres dans un quartier calme de Morzine Un
magnifique chalet authentique trés bien situé. Ce charmant chalet familial est
implanté sur un terrain de 2 369 m2 et séduira de nombreux visiteurs de la région.
Construit dans les années 1950, le chalet a été rénové tout en respectant le design
d'origine. Le chalet est situé a un peu plus de 2 km du centre de Morzine. Le bus
gratuit permettant d'accéder aux remontées mécaniques est tres proche. De tres
beaux espaces de vie assez lumineux; des rangements dans toutes les pieces pour

que les familles puissent profiter du ...

A UNIQUE 8 bedroom chalet on a huge plot of 2,369 sgm, MORZINEAn authentic
chalet with an abundance of charm is the first thing you notice about Chalet Morin.
Set in gardens of 2,369 sgm which are laid to lawn it is hard not to fall love with the
setting. Built in the 1950's the chalet has since been extensively refurbished to be
sympathetic to the original design. The chalet sits on its own with a private entrance
which takes you to the grounds of the chalet. The main chalet has extensive living
areas on the garden level with 7 ensuite bedrooms on the first floor. There is an

additional ...

MORZINE IMMOBILIER
210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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